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Уважаемые члены ЖСК «ЕВРОПА» 
(ИНН 6659208139)!

Сообщаем о проведении общего собрания членов ЖСК «Европа» 
28.05.2021 года по адресу г. Берёзовский, ул. Академика Королёва, 
д. 1б, ДК «Современник», в 19:00, начало регистрации в 18:30. До-
кументы для участия: документ, удостоверяющий личность, договор 
паевого взноса. В случае участия представителя: нотариальная дове-
ренность на представление интересов члена ЖСК «Европа» в общем 
собрании с правом голосования по соответствующим вопросам.

ПОВЕСТКА СОБРАНИЯ:
1. Избрание председателя и секретаря внеочередного общего 

собрания членов ЖСК «Европа».
2. Избрание счётной комиссии внеочередного общего собрания 

членов ЖСК «Европа».
3. Отчёт председателя правления ЖСК «Европа» за период с 2012 

по 2020 гг. о проделанной работе, денежных операциях, активах и 
пассивах ЖСК «Европа» на каждую отчётную дату за указанный 
период.

4. Прекращение полномочий всех членов правления ЖСК Европа» 
и председателя ЖСК «Европа».

5. Выборы нового состава правления ЖСК «Европа».
6. Выборы председателя правления ЖСК «Европа».
7. Решение о передаче электрических и газовых сетей в посёлках 

Европа, Европа-2 и Азия профильным организациям на условиях и 
по усмотрению правления ЖСК «Европа» с перспективой одобре-
ния таких действий правления следующим общим собранием ЖСК 
«Европа».

8. Разное.

Диплом № ИВС 0143066, выданный Ураль-

ским государственным горным универси-

тетом на имя Изосимова Евгения Михайловича, 

считать недействительным.
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ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА ЗАВТРА

Смог над Средним Уралом может продержаться до начала следующей неделиРудольф ГРАШИН
Средний Урал накрыло смо-
гом от горящих лесов. Так, 
в Екатеринбурге с начала 
этой недели в воздухе сто-
ит дымка и ощущается за-
пах гари, в других городах 
обстановка не лучше. Такая 
ситуация, по мнению спе-
циалистов, может про-
длиться до начала следую-
щей недели.По информации главно-го управления МЧС России по Свердловской области, смог на территории Екате-ринбурга вызван природны-ми пожарами. На территории Среднего Урала зафиксиро-ваны семь природных пожа-ров, все они локализованы, принимаются меры к их лик-видации. Но гораздо боль-ший размах лесные пожары приняли у наших соседей – в Тюменской и Курганской об-ластях. Из-за этого в некото-рых муниципалитетах Тю-менской области даже объяв-лен режим чрезвычайной си-

туации. И, вероятно, та гарь в воздухе, которую мы сейчас ощущаем, особенно по утрам, пришла к нам именно оттуда. Этому способствует и харак-тер погоды, преобладающей на Среднем Урале.– Над Свердловской об-ластью установился антици-клон, ветер хоть и несиль-ный, но всё равно с востока, 

юго-востока подтягивает к нам дым от лесных пожаров, которых особенно много на территории соседних реги-онов, – говорит главный си-ноптик Уральского управле-ния по гидрометеорологии и мониторингу окружающей среды Галина Шепоренко. – Помимо этого, антициклон сам по себе создаёт устойчи-

вую погоду при слабом ветре. Это не способствует рассеи-ванию загрязняющих атмо-сферу выбросов.  Похожая ситуация была в июле прошлого года, ког-да над Екатеринбургом по-явился смог от пожаров, бу-шевавших в Якутии и Крас-ноярском крае. Поначалу казалось, что гарь в возду-хе возникла от местных го-рящих торфяников. Но ког-да таковых не нашли, сибир-ское происхождение смога подтвердилось. В этом году дым от сибирских пожаров пришёл к нам намного рань-ше, аж в начале мая. И ощу-щать в воздухе гарь мы бу-дем, вероятно, ещё несколь-ко дней.

– Предпосылки к этому есть, – говорит Галина Ше-поренко. – Сейчас подошёл новый антициклон с запа-да, он будет стоять над ре-гионом достаточно долго, вплоть до 17 мая. Погода в этот период будет практи-чески летняя, с существен-ным превышением ночных и дневных температур над нормой. До этого срока в воздухе может ощущаться и запах гари. Приход дождей, которые могли бы помочь загасить пожары и освежить атмосфе-ру, метеорологи прогнозиру-ют ближе к 20 мая. Так что пока на территории Сверд-ловской области сохраняет-ся высокая и чрезвычайная 

пожарная опасность. Специ-алисты Управления Феде-ральной службы по надзору в сфере защиты прав потре-бителей и благополучия че-ловека по Свердловской об-ласти и инженерно-химиче-ской лаборатории специа-лизированной пожарно-спа-сательной части Екатерин-бурга проводят замеры кон-центрации вредных веществ в воздухе. И удивительно: казалось бы, над регионом смог, но, по словам замести-теля руководителя пресс-службы главного управле-ния МЧС России по Сверд-ловской области Владимира 
Пургина, превышения пре-дельно допустимых концен-траций вредных веществ в Екатеринбурге в этот пери-од не выявлено.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Особенно сильно запах гари ощущается над Екатеринбургом в 
утренние часы. В это время город покрывается серой дымкой
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В период смога в МЧС советуют придерживаться следующих реко-
мендаций: окна квартир и офисов держать закрытыми в ночные и 
утренние часы – в этот период особенно велика концентрация вред-
ных веществ, а открытые форточки завешивать мокрой марлей. 
Также в числе рекомендаций – максимальное ограничение курения, 
отказ от длительных прогулок, ограничение физических нагрузок.

В Екатеринбурге 

заработал визовый центр 

Болгарии

Со вчерашнего дня визовый центр Болгарии 
в Екатеринбурге возобновил работу после 
длительного перерыва. Сейчас подать доку-
менты можно только на кратковременную ви-
зу и только по предварительной записи. 

В список надо внести каждого члена се-
мьи, на которого готовятся визы, в том числе 
несовершеннолетних детей. Центр работает с 
понедельника по среду с 9:00 до 14:00.

В пресс-службе посольства Болгарии рас-
сказали, что с 1 мая 2021 года страна откры-
ла свои границы для туристов. Для въезда на 
территорию страны россиянин должен пре-
доставить один из следующих документов: 
либо сертификат о полной вакцинации от 
COVID-19 (последний компонент должен быть 
проставлен не ранее чем за 14 дней до по-
ездки) и отрицательный результат ПЦР-теста 
на COVID-19, либо результат теста на антите-
ла – для лиц, переболевших COVID-19 не ра-
нее чем за две недели до поездки, но не позд-
нее полугода.

Отметим, ранее в Екатеринбурге свою 
работу возобновил визовый центр Греции.  
Подать документы на оформление грече-
ского шенгена также можно с понедельни-
ка по среду. Деятельность остальных визо-
вых центров остановлена на неопределён-
ный период.

Анна МИТЧИНА
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции 
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

Более трети свердловчан 

имеют антитела 

к COVID-19

Антитела к коронавирусу есть у 40 процентов 
жителей Свердловской области. Заместитель 
губернатора региона Павел Креков напомнил, 
что Среднему Уралу, как и прежде, необходи-
мо стремиться к показателю в 60 процентов.

Об этом замглавы Свердловской области 
заявил в ходе брифинга оперштаба по борьбе 
с коронавирусом в регионе.

– Наши коллеги из Роспотребнадзо-
ра проводили исследование: по послед-
ним данным, примерно 40 процентов жи-
телей области имеют антитела. Понятно, 
что антитела имеют свойство пропадать че-
рез какое-то время, но всё же, – сказал Па-
вел Креков.

Он напомнил, что для создания коллек-
тивного иммунитета к коронавирусу необхо-
димо, чтобы антитела были у 60 процентов 
населения Свердловской области. К данному 
показателю власти региона надеются подой-
ти в июле.

Юрий ПЕТУХОВ
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции 
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

Объединяй и властвуйОблегчит ли укрупнение регионов управление страной?
ИСТОРИЯ ВОПРОСА

Тема укрупнения регионов не первый раз под-
нимается на Урале. Но до конкретных действий 
она дошла лишь однажды.

 В начале нулевых состоялось объедине-
ние в Пермский край Пермской области и Ко-
ми-Пермяцкого автономного округа – послед-
ний стал самостоятельным субъектом РФ по-
сле принятия Конституции России в 1993 году, 
хотя продолжал находиться в составе Перм-
ской области территориально. После того как 
власти двух субъектов обратились к Президен-
ту России с предложением об объединении, в 
конце 2003 года состоялись референдумы, на 
которых большинство жителей высказались 
за. Затем был принят федеральный конститу-
ционный закон о создании нового субъекта РФ. 
Новый регион официально появился в декабре 
2005 года.

 Позже обсуждалась возможность разде-
ления дотационной Курганской области меж-
ду Челябинской (к ней могли бы отойти Шуми-
хинский и Щучановский районы), Тюменской 
(Белозёрский и Шатровский районы) и Сверд-
ловской областью (Долматовский и Катайский 
районы). Но реальные очертания идея так и не 
обрела.

 В 2012 году тему укрупнения регионов 
подняла спикер Совета Федерации Валентина 
Матвиенко. Тогда обсуждалось возможное объ-
единение Тюменской области, ХМАО и ЯНАО, но 
этого не произошло. Тема вновь появилась в по-
вестке в 2020 году – после того, как меморандум 
об объединении подписали главы Архангель-
ской области и Ненецкого автономного округа. 

Тогдашний полпред президента в УрФО Николай 
Цуканов заявил, что о слиянии регионов в еди-
ный субъект в ближайшее время речи не идёт.

 Тема объединения Курганской и Тюмен-
ской областей также поднималась неоднократ-
но. В 2019 году в СМИ прошла неофициаль-
ная информация, согласно которой тогдашний 
врио губернатора (нынешний глава) Курган-
ской области Вадим Шумков обратился с пред-
ложением присоединиться к Тюменской обла-
сти в администрацию президента. Спустя год 
аналогичное предложение озвучивал депутат 
Госдумы от Тюменской области Павел Дорохин.

Тем не менее в последние годы объедине-
ние регионов чаще обсуждается не в контексте 
их укрупнения, а в контексте создания агломе-
раций. Необходимость такого формата сотруд-
ничества субъектов РФ прописана в общенаци-
ональном плане по восстановлению экономи-
ки. Первую такую агломерацию глава Счётной 
палаты Алексей Кудрин предложил создать во-
круг Екатеринбурга, включив в неё Пермь, Че-
лябинск и другие крупные города.

– Необходимо новое деление России на ма-
крорегионы, исходя в первую очередь из эко-
номических соображений, а затем политиче-
ских и этнодемографических. Большинство 
субъектов РФ не захотят терять свои полно-
мочия (экономические, политические и т. п.), 
– прокомментировал «ОГ» доктор географи-
ческих наук, профессор кафедры региональ-
ной, муниципальной экономики и управления, 
главный советник при ректорате УрГЭУ Евгений 
Анимица.

МЕХАНИЗМ ОБЪЕДИНЕНИЯ СУБЪЕКТОВ РФ

Главное – 
желание жителейПредлагая сократить коли-чество субъектов, заместитель председателя правительства от-метил, что некоторые регионы не в состоянии выполнять за-дачи и поручения федеральных властей. Акцент нужно делать на точках роста. В числе субъек-тов РФ, которые предлагается объединить, оказались соседние со Свердловской – Курганская и Тюменская области. Замести-тель председателя Правитель-ства России неслучайно обратил внимание именно на эти ураль-ские регионы. Разговоры об их слиянии идут уже не первый год.Официальная позиция вла-стей обоих регионов по поводу их возможного объединения до сих пор не прозвучала. Одним из немногих высказавшихся об идее слияния с Тюменской об-ластью стал секретарь Курган-ского регионального отделения партии «Единая Россия» Алек-

сандр Ильтяков. На прошедшей на днях пресс-конференции он заявил, что укрупнение регио-нов необходимо. Но добавил, что речь должна идти не о присоеди-нении Курганской области к Тю-менской, а о возрождении неког-да существовавшей Тобольской губернии, передаёт ряд СМИ.Идею укрупнения регионов поддержал и лидер фракции ЛДПР Владимир Жириновский. В эфире радио «Комсомольская правда» он высказал мнение, что содержать субъект с населением менее трёх миллионов человек экономически невыгодно и что в идеале в стране должно остать-ся всего 40 регионов. Владимир Жириновский добавил, что од-ним регионом должны стать Тю-менская область и входящие сей-час в её состав, но являющиеся самостоятельными субъектами Ханты-Мансийский и Ямало-Не-нецкий автономные округа. Ра-нее об объединении так называ-емой тюменской «матрёшки» го-ворил депутат КПРФ от Тюмен-ской области Павел Дорохин, до-пуская, что это может произойти уже в текущем году.

В Кремле тоже не исключи-ли возможность слияния ряда субъектов. Важным условием для принятия соответствующих решений, как подчеркнул пресс-секретарь Президента России 
Дмитрий Песков, будет жела-ние жителей данных регионов.

Крайний случайВыступающие за объедение и укрупнение регионов полагают, что это определённо спасёт эко-номику присоединяемых терри-торий. Но когда нужно прибегать к такому решению ситуации?По словам доктора экономи-ческих наук, директора Инсти-тута экономики УрО РАН Юлии 
Лавриковой, присоединение од-ного региона к другому возмож-но лишь в том случае, когда все другие способы разрешить его экономические проблемы не сра-ботали.– Регионы УрФО являются условно самодостаточными, уро-

Ирина ПОРОЗОВА
В России вновь заговорили о необходимости объе-
динения регионов. Инициатором обсуждения вы-
ступил вице-премьер Марат Хуснуллин, который в 
конце апреля заявил, что стране не нужно так много 
субъектов. В качестве примера территорий, которые 
можно было бы объединить для более эффективно-
го управления ими, он назвал двух соседей Сверд-
ловской области по УрФО. 

вень жизни там средний или да-же выше среднего. Исключе-ние составляет только Курган-ская область. Здесь очень доро-гая энергетика, а значит, и всё производство. Этот вопрос од-нозначно должен быть решён – с присоединением к Тюмени или без него, – считает Юлия Лаври-кова.Среди плюсов объединения двух регионов она называет воз-можность решения экологиче-ских проблем Курганской обла-сти, с которыми ей могла бы по-мочь достаточно богатая Тю-менская область, а среди мину-сов – необходимость Тюменской области отвлекаться от реше-ния собственных важных инфра-структурных вопросов.Немаловажно, что объедине-ние уральских регионов (будь то Тюменской и Курганской обла-стей или Тюменской области и входящих в неё ХМАО и ЯНАО) создадут огромную территорию, в разы превышающую площадь любой средней по размерам ев-ропейской страны. Это только осложнит управление террито-рией.– В той же Швейцарии управ-ление страной осуществляют не-большие по площади кантоны. Когда речь идёт о таких огром-ных территориях, как Тюмен-ская и Курганская области, здесь нужны несколько экономически обоснованных центров. Управ-лять такими землями из одного центра просто нецелесообразно, – говорит Юлия Лаврикова. – К тому же в нашей стране действу-ет аппарат полномочного пред-ставителя президента в феде-ральных округах. Он со своими задачами по реализации консти-туционных полномочий главы государства справляется, а для управления социальной сферой всё же необходимы более мел-кие административные деления.

Кто будет у руля?Кроме экономической сфе-ры идея укрупнения регионов затрагивает и политическую. По мнению директора Института системных политических иссле-дований и гуманитарных проек-тов Анатолия Гагарина, тема с объединением регионов была неслучайно вброшена в повест-ку в преддверии выборов в Госу-дарственную думу. – Политическая повестка сейчас небогата идеями. После высказывания Марата Хуснул-лина появилось сразу несколь-ко разных позиций политиков, в частности, господин Жиринов-ский высказался. Эта дискуссия продолжится и дальше, посту-пят и другие предложения по объединениям регионов. Пред-ставители регионов, которые за-хотят присоединить к кому-то, будут говорить, что они не хотят отдавать свои земли. Но нам сей-час надо сделать паузу до окон-чания кампании по выборам в Госдуму.О том, что раньше парла-ментских выборов, которые пройдут в сентябре этого года, вопрос о сокращении числа ре-гионов не решится, сказал и сам Марат Хуснуллин.Ещё один вопрос, связанный с объединением регионов, мо-жет коснуться и полномочно-го представителя Президента РФ в УрФО Владимира Якуше-
ва. В 2020 году, вскоре после на-значения его на эту должность, сетевые издания со ссылкой на источники писали о том, что од-ной из главных задач нового полпреда якобы является объ-единение Тюменской области, ХМАО, ЯНАО с Курганской обла-стью и что бывший глава Мин-строя РФ может возглавить но-вый укрупнённый регион. Ана-толий Гагарин считает, что это 

не единственный возможный сценарий:– Владимир Якушев губер-натором уже был (с 2005 по 
2018 год он возглавлял Тюмен-
скую область. – Прим. ред.). На-сколько целесообразно для не-го снова становиться главой региона?.. Я не думаю, что это перспективный вариант для политической карьеры Влади-мира Якушева. Возглавить но-вый регион может и ныне дей-ствующий губернатор Тюмен-ской области (Александр Моор. 
– Прим. ред.).У укрупнения уральских ре-гионов могут быть и другие по-следствия. В последние годы ак-тивно обсуждается вопрос о пе-реименовании Свердловской области. Одним из предлагае-мых вариантов является Ураль-ский край.– Предложение Марата Ша-кирзяновича любопытно ещё и с точки зрения завершения спо-ров о наименовании Свердлов-ской области. Напомню, что эта тема не раз поднималась обще-ственностью. В случае укрупне-ния субъектов Федерации, вхо-дящих в УрФО, новое объединя-ющее название логично завер-шит все разногласия на эту те-му. В таком случае предложе-ние Марата Хуснуллина может быть благосклонно воспринято многими организациями, вклю-чая Всемирный русский народ-ный собор, – говорит главный редактор «Областной газеты», сопредседатель регионального отделения ВРНС Дмитрий По-
лянин.

Подготовлено в соответствии с критериями, 
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и 
полномочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской области, к 
социально значимой информации»

Как объединение 
соседних регионов 

отразится 
на Свердловской 

области?

Андрей РУСАКОВ, 
директор Центра 
Европейско-
азиатских 
исследований
– В стране действи-
тельно много регио-
нов, это тяжело 
для управления. 
Идея с объединением 
очень здравая, хоть 
и сложно реализу-
емая. В целом на нас 
это никак радикально 
не отразится.

Процесс укрупнения регионов регламентируется законом «О порядке принятия в РФ и об-
разования в её составе нового субъекта РФ». Согласно документу, новый субъект Феде-
рации может быть образован в результате объединения двух и более граничащих меж-
ду собой регионов. Губернаторы и законодательные органы власти этих регионов долж-
ны направить совместное предложение об объединении Президенту России. После это-
го губернатор каждого из субъектов, которые намерены объединиться, инициирует в сво-
ей территории референдум.

Если во всех этих регионах жители большинством голосов поддерживают объедине-
ние – вопрос считается решённым. Результаты референдумов представляются президен-
ту, а затем принимается соответствующий федеральный конституционный закон. Если в 
половине (или менее) заинтересованных субъектов жители выступили против – может 
быть проведено повторное голосование.
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